

## **Rund 1.100 Besucher beim 1. Wiener Friseurball**

Ihr Handwerk ist auf den Wiener Bällen nicht wegzudenken, doch erst jetzt haben sie ihr eigenes Event: die Friseure. Die 1. Ballnacht der Friseure fand am 20. Jänner 2018 in der Vip Lounge des West-Stadions statt. Gabriele und Robert Schwenk und Ihr Team verwandelten den VIP Bereich eines Fußballstadions in einen großzügigen und festlichen Ballsaal.

Im Hauptsaal wurden 350m<sup>2</sup> Parkettboden verlegt um den Tanzfreudigen Gästen genügend Platz zu bieten. „Wir schreiben heute ein Stück Geschichte hier in Wien“, verkündete Marcus Eisinger, Innungsmeister der Friseure. Die geschichtsträchtige Ballnacht war ein voller Erfolg: 1.100 Besucher genossen die festliche Stimmung auf drei Ebenen und erfreuten sich an dem, was fürs Auge geboten war. Neben atemberaubenden Frisuren gab es auch modisch einiges zu sehen unter anderem die Balleröffnung von der Tanzschule Dobner, eine Promimodenschau im Stil der Epochen und von der Tanzgruppe aus dem MUK Wien mit Ausdruckstanz eine bewegte Einlage geboten. Bis in die frühen Morgenstunden wurde von der Musikband „The Hohners“, der steirischen Schlagerband „Sternenstaub“ einer Musikalischen Einlage vom Entertainer „Harry Gartler“ und einer heißen Stimmung mit dem „DJ Shorty“ aus dem U4 das Tanzbein geschwungen. Nachtschwärmer konnten sich mit der Eintrittskarte die Ballnacht noch verlängern. Marcus Eisinger verrät: „Die Gäste waren begeistert und haben mich gebeten dieses wichtige Event für unsere Branche zu wiederholen. Das war sicher nicht der letzte Friseurball in Wien!“

### **Ballfrisur des Jahres 2018**

Wenn Branchenkenner zusammenkommen, darf sie natürlich nicht fehlen: die schönste Ballfrisur. Insgesamt 15 Friseure aus fünf Bundesländern brachten ihre Designmuseen mit, die sie frisiert und gestylt hatten. Es gab eine Interne Fachjury mit Georg Ochs, Martin Strolz und Wagner Karin. Die prominente Jury mit Andrea Fendrich, Evelyn Rille und Komm R. Errol Reichel von der Firma Blitz Blank wählte das Modell Lisa. Friseurmeister Christian Anibas bekam für seine Kreation die goldene Locke verliehen, eine Spezialanfertigung von Wolfgang Karnutsch.

Dieter Chmelar führte das Publikum durch das unterhaltsame Programm. Besonderes Highlight: Promi-Modenschau mit Frisuren aus allen Zeiten! Die Innungsmeisterinnen Sylvia Rupp und Doris Schneider reisten aus Niederösterreich und der Steiermark an, Martin Strolz, Präsident der Akademie in Vorarlberg, nahm wohl die weiteste Anreise auf sich. Auch Frau Mag. Maria Smodics-Neumann, Spartenobfrau Gewerbe und Handwerk, Stadtrat Dr. Michael Ludwig (neuer Bürgermeister von Wien), und die Landtagsabgeordneten Ernst Woller und Wolfgang Gerstl feierten gemeinsam mit den Friseuren die Freude an diesem kreativen Handwerk.

Die Organisatoren Gabriele und Robert Schwenk, die tatkräftig von Thomas Maresch Obmann der Akademie der Friseurkunst Wien und Marcus Eisinger Innungsmeister der Friseure in Wien unterstützt wurden, haben ganze Arbeit geleistet und bedanken sich herzlich bei allen Sponsoren!

Sponsoren:

Fa. Blitz Bank, American Crew, Rudolf Patzer Installationsgroßhandel, Bäckerei Schwarz, Fa. Schmidtschlager, Wein & Co, CorpLife und Vrana Shopdesign.

Tombola-Sponsoren

Loreal, Goldwell, Profihairshop, Schwarzkopf, Paul Michell, Glynt und diverse Friseure.